



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU JEUDI 24 JUIN 2021

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants à titre individuel

Alix LANGLAIS, Ecole Centrale Paris 2006

Je suis actuellement directrice de la Communication, de l'Innovation et du Développement des compétences dans l'Industrie au GIM.

Les années actives que j'ai pu passer au sein de l'Association au début de ma carrière m'ont permis de constater combien les alumni sont divers dans leur profils, leurs compétences et leurs personnalités, et pourtant ont ce « truc » qui les lient, qui rend facile toute rencontre. Lors du jury des premiers Félix, nous hésitions sur le profil d'un futur lauréat. Son projet nous paraissait très loin de celui d'un Centralien. Quelqu'un a proposé de regarder une interview de lui et là, en le voyant, nous avons acquiescé unanimement que c'était bien « quelqu'un de chez nous ». Il avait ce « truc ».

Le rapprochement des deux Écoles et des réseaux Centrale et Supélec permet d'enrichir les profils et les points de vue et d'identifier nos valeurs communes. Petit à petit (si ce n'est déjà fait), nous allons construire « notre » truc.

Par ailleurs, les anciens m'ont permis d'évoluer au cours de mon parcours. C'est grâce à l'audace de l'un d'eux que je suis au poste que j'occupe aujourd'hui, après une évolution de carrière qui n'avait rien d'évident. Dans un monde plein de réseaux, il me paraît important d'entretenir et d'encourager celui des alumni qui lie, à travers les générations, des personnes aux valeurs communes, non pas pour rester dans l'entre-soi, mais pour s'épauler, être solidaires, et se comprendre. Faire profiter aux uns et aux autres de notre expérience.

Forte de ces convictions, je fais par ce mail acte de candidature en tant qu'administratrice de CentraleSupélec Alumni. Je souhaite ainsi contribuer au rayonnement de l'Association, ce qu'elle m'a apporté.